

ÄSTHETIK

Ästhetische Dermatologie Aeskoderm

„Schöne Menschen haben mehr Erfolg.“ – Was die meisten schon lange vermutet haben, wird seit einiger Zeit durch wissenschaftliche Untersuchungen bestätigt.

Haut und Haare sind das deutlichste Kennzeichen für Schönheit, aber auch für Gesundheit. Der Übergang zwischen empfundenem Schönheitsmakel und beginnender Hauterkrankung kann dabei fließend sein. Für die Beurteilung derartiger Fragen ist der Dermatologe aufgrund seiner Ausbildung und Erfahrung Ihr kompetenter Ansprechpartner: Gerade im ästhetisch-dermatologischen Bereich haben sich die ärztlichen Behandlungsmöglichkeiten in den letzten Jahren erheblich erweitert und verbessert.

Um Sie kompetent und seriös über die verschiedenen Behandlungsmöglichkeiten im ästhetischen Bereich beraten und behandeln zu können, sind wir, Ihr Team von Aeskoderm, durch die regelmäßige Teilnahme an Fortbildungen und Seminaren immer auf dem neuesten Stand.

Vereinbaren Sie jederzeit unverbindlich einen Termin in unserer Praxis.